

Laura Maasry sucht eine/n fortgeschrittene/n Student/in oder Absolvent/in für die Mitarbeit in Teilzeit an der Planung nachhaltiger Gebäude und Interventionen auf einem historischen und attraktiven Gelände in der Nähe von Berlin.

Position(en) ist/sind für  
Architekten oder Studenten mit gestalterischer Erfahrung und Feingefühl, gutem Englisch und Deutsch, und Spaß beim Modellbau und zeichnen.

Berufserfahrung im Holzbau und in der Detailplanung sind von Vorteil.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung in Form von Lebenslauf, Portfolio und kurzen, persönlichen Vorstellung oder Motivationsschreiben.

---

Laura Maasry is looking for an advanced student or recent graduate to help work on the planning of sustainable buildings and complex interventions in a historical and attractive rural area close to Berlin, Germany.

Position(s) is / are for  
architects and students with experience in design, good artistic sensibilities, enjoyment with modelling, and good English and German.

Professional experience in wood construction and detail planning is a plus.  
We look forward to your application in the form of cv, portfolio and a brief introduction about yourself.

---

[contact@lauramaasry.com](mailto:contact@lauramaasry.com)  
[www.lauramaasry.com](http://www.lauramaasry.com)

